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Ⅰ 定例役員・幹事会開催

1月２７日（土）（15:05〜17:20）大阪市・中之島プラザ会議室にて、
開催されました。（写真１）

出席者１１名全員（敬称略・*委任状にての３名含む）
役員 松尾(会長)・三角(会長補佐)・阪本（会計）・西村（監査）
幹事 青嶋（事務局長）*酒井・*井内・兵藤・宮﨑・*横山・松永

【議案１】活動報告についての報告
・第Ⅲ期会計報告（平成２8年１月１日〜平成２９年１２月３１

日） ・
・平成29年広報活動・・・関西慶應寮和会新聞（２０〜２２号）

寮和会報寄稿（４４号、４５号）

【議案２】平成３０年の定例懇談会の検討
・参加者数がやや下降傾向であることを踏まえ（下表参照）、幅広い
年代の会員にとって魅力ある企画とは何かとの観点に立ち検討を行った。 写真１．定例役員・幹事会スタート

○傾向分析
・特に卆年と開催場所の間には関係はない模様
・9回〜11回で平成卒の参加者が多かったのは、若手幹事が同年代を誘ってくれたことによる ⇒ 口コミは重要
・最近4回は大阪方面が続いたため、次回は京都方面で検討

参加者卆年 設立総会 1回 2回 3回 4回 5回 ６回 ７回 ８回 ９回 １０回 １１回 １２回

人数 15 13 4 10 10 8 10 13 15 9 5 6 10

割合 48% 52% 25% 43% 38% 28% 38% 37% 56% 33% 26% 27% 50%

人数 8 6 6 8 12 9 11 11 5 9 5 6 6

割合 26% 24% 38% 35% 46% 31% 42% 31% 19% 33% 26% 27% 30%

人数 8 6 6 5 4 12 5 11 7 9 9 10 4

割合 26% 24% 38% 22% 15% 41% 19% 31% 26% 33% 47% 45% 20%

合計 31 25 16 23 26 29 26 35 27 27 19 22 20
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＜検討案＞
・春期 第１３回定例懇談会
日時： ６月２日（土）
・企画： 「明治150年京都」として、二条城等そのゆかりの地と鉄道博物館

見学をベースに検討する
・秋期 第１４回定例懇談会
日時：11月1０日（土）または1７日（土）
企画：参加者にとり魅力あるテーマとするために、下記の候補地でアンケート

を行い会員の皆様の声を反映する

＜第14回以降の候補地の企画提案＞

立杭の郷、篠山城下町、コリアタウン、繁昌亭、松下幸之助記念館

太陽の塔、灘酒蔵巡り、サントリー山崎蒸留所、沖島、歌舞伎・浄瑠璃

Ⅱ 新年懇親会
幹事会終了後に、福島のスペイン料理店トレスべべスに徒歩で移動、
新年懇親会を開催しました。今までは懇親会と言えば和食系が多かったので、
スペイン料理は新鮮さを感じました。お店は古屋を改装した造りでしたが外国人
のお客さんが目につきました。
メンバー同士の話も幹事会の続きの候補地についての話が多いように感じ
ました。話は尽きることはなかったのですが、最後に三角会長補佐のご挨拶の
あと＜若き血＞でお開きとしました。
そのあと、全員で写真に収まり閉会としました。（写真２）

Ⅲ 最後に
昨年9月から京都市は「明治150年・京都の奇跡プロジェクト」の推進を

行っています。具体的には今年1月から9月まで、全8テーマが推進されており、
4月には、第6回定例懇談会で訪れた蹴上疎水の観光船運航の本格事業化
が計画されるなど、京都では静かに盛り上がっています。
http://www.city.kyoto.lg.jp/sogo/page/0000225112.html
6月2日の＜明治150年京都ゆかりの地と鉄道博物館の見学＞を、楽しい

企画にしたいと考えていますので、誘い合ってのご参加を宜しくお願いします。
以上

写真２．新年懇親会 全員そろって

「明治150年
京都の奇跡プロジェクト」


